



Ein erfolgreiches Comeback, das rundum überzeugte –

Der 53. Prinzenempfang in der Hausbrauerei Zum Schlüssel

Düsseldorf, 13. Januar 2025 – Die Hausbrauerei Zum Schlüssel stand erneut im Mittelpunkt des Düsseldorfer Karnevals, als am heutigen Abend der 53. Prinzenempfang stattfand. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und zog 11 amtierende Prinzenpaare sowie zahlreiche prominente Gäste aus Politik, Wirtschaft und Brauchtum an.

11 Prinzenpaare, zwei Jubiläen – ein unvergesslicher Abend!

Im 175. Jubiläumsjahr der Hausbrauerei Zum Schlüssel und dem 200. Jahr des Düsseldorfer Karnevals wurde der traditionelle Prinzenempfang zu einem besonderen Highlight. Seit über fünf Jahrzehnten lädt die Hausbrauerei 11 Prinzenpaare (Tollitäten) ein, welche dem Publikum feierlich vorgestellt und gebührend geehrt werden. Mit Beginn der Veranstaltung um 17:11 Uhr verwandelte sich das Stammlokal in ein farbenfrohes Meer aus Kostümen und ausgelassener Stimmung.

Ein Programm voller Highlights

Für ausgelassene karnevalistische Stimmung sorgten die Golden Boys, die KG Regenbogen und die Jolly Family. Mit ihren Darbietungen brachten sie das Publikum zum Mitsingen, Schunkeln und Tanzen. Moderiert wurde der Abend mit viel Charme von Carsten Franke, Prinz der Landeshauptstadt Düsseldorf aus dem Jahre 2013. Nach dem offiziellen Ende des Programms um 20:00 Uhr feierten die Gäste noch gemeinsam in die Abendstunden hinein.

Gemeinsam feiern – gemeinsam helfen

Wie bei jedem Prinzenempfang spielte auch in diesem Jahr der gute Zweck eine wichtige Rolle: Geschäftsführer Karl-Heinz Gatzweiler überreichte im Namen der Hausbrauerei Zum Schlüssel eine Spende in Höhe von 3.333 € an die gemeinnützige Organisation „Altstadtengel e. V.“. Diese haben es sich zur Aufgabe gemacht, wohnungslose Menschen mit lebensnotwendigen Dingen wie frisch gekochten Speisen, haltbaren Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Kleidung zu versorgen.

Über die Hausbrauerei Zum Schlüssel

Seit 175 Jahren ist die Hausbrauerei Zum Schlüssel ein fester Bestandteil der Düsseldorfer Altstadt und des Karnevals, der sowohl lokale als auch regionale Bedeutung genießt. Das Altbier Original Schlüssel ist eine exklusive Altbier-Spezialität, die bereits zweimal die Goldmedaille beim European Beer Star erhielt.

Für weitere Informationen, Bilder und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:
marketing@zumschluessel.de

Dreimal Düsseldorf Helau!

Die Hausbrauerei Zum Schlüssel

Kontakt:

Hausbrauerei Zum Schlüssel, Bolkerstraße 41–47, 40213 Düsseldorf
E-Mail: marketing@zumschluessel.de, Web: www.zumschluessel.de